
Institut de technologie agroalimentaire du Québec : L'équipe PCHO remporte le prix Le Jardin de la relève

Saint-Hyacinthe, le 27 février 2024. – L'Institut de technologie agroalimentaire du Québec (ITAQ) est fier de souligner le prix remporté par l'équipe du programme de Paysage et commercialisation en horticulture ornementale (PCHO) dans le cadre du 45^e concours d'aménagement paysager de l'Association des paysagistes professionnels du Québec qui s'est tenu un peu plus tôt en février. L'équipe PCHO s'est illustrée en remportant le prix Le Jardin de la relève avec son projet « Le jardin Émergence » qui se situe en devanture du campus de l'ITAQ, à Saint-Hyacinthe.

« Ce projet est un passage qui réunit les portes principales aux aires de stationnement, mais c'est aussi un parallèle du passage des étudiants dans un programme d'étude où ils émergent vers le monde du travail, expliquent les membres de l'équipe gagnante. L'objectif de cette bande végétalisée était de réduire le ruissellement des eaux grâce aux fondations drainantes, mais aussi de réduire l'effet d'îlot de chaleur grâce aux charmes du *Carpinus caroliniana* (arbre du Québec). Le jardin comporte plusieurs assises en bois installées le long du pavé aux joints perméables offrant à la communauté un lieu pour se détendre ou étudier. »

Vous désirez en savoir plus sur le programme PCHO ou vous souhaitez vous inscrire? Visitez la section de notre site Web suivante : [Paysage commercialisation en horticulture ornementale, PCHO \(itaq.ca\)](https://www.itaq.ca/paysage-commercialisation-en-horticulture-ornementale-pcho). Faites vite, les admissions se tiennent jusqu'au 1^{er} mars 2024 pour la session de l'automne prochain.

À propos de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Depuis plus de 60 ans, l'ITAQ est le seul institut entièrement spécialisé en agroalimentaire au Québec. Il se démarque par ses laboratoires-écoles, ses fermes-écoles, des grands animaux, ses usines-écoles (transformation laitière, boulangerie, carné et végétaux), en plus de ses programmes uniques et exclusifs en techniques équine, en technologie du génie agromécanique et technologie des productions animales. L'ITAQ est un acteur clé et est mandaté par le gouvernement du Québec pour la mise en œuvre du volet formation du [Plan d'agriculture durable 2020-30](#). Positionné comme étant la référence en perfectionnement en agroalimentaire, l'Institut a développé une expertise qui répond aux besoins de la main-d'œuvre et des gestionnaires d'entreprises agroalimentaires du Québec. L'Institut poursuit une longue tradition et effectue un virage signifiant pour la transition agroécologique. Pour plus d'information sur l'Institut, rendez-vous au www.itaq.ca.

Légende de la photo

De gauche à droite : Isabelle Prévost (directrice générale, HortiCompétences), Patrick Fafard (chef d'équipe-programme PCHO), Alexis Bélanger (finissant), Mélyna Pelletier (finissante), Jean-Christophe Marier (finissant), Anne-Sophie Sheridan-Paré (finissante), Jonathan Turcotte (technologue impliqué dans le projet), Pierlyn Keklikian (finissante), Andréanne Meunier (finissante), Véronique Pepin (enseignante du cours du projet et animatrice du Gala).

Pour information :

Caroline Nadeau

Conseillère en communications externes et relations publiques

Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Cell. : 450 513-2513

caroline.nadeau@itaq.ca